



2022 SCHOTTER CUP



Info-Brief Nr. 8/2022 vom 15. August 2022

Hallo liebe Schotter-Cup-Fahrer/innen und Interessierte,

der Countdown für den nächsten Schotter-Cup-Lauf in Bad Schmiedeberg läuft: Noch 5 Tage bis zum 1. Nennungsschluss am 21. August!

Bisher sind 68 Nennungen eingetroffen, davon (erst) 43 aus dem Schotter-Cup. Die anderen 35 Teams sollten den Termin am 21. August nicht versäumen, denn alle Nenngeldrabatte verfallen danach – vor allem das Top-Nenngeld bei mehr als 230 km Anreise. Weitere Hinweise zur Rallye Bad Schmiedeberg findet ihr unter Punkt 2.

Das Bulletin, das wir im Infobrief 7 schon verkündet haben, ist jetzt genehmigt, siehe Punkt 1. Unter Punkt 3 findet ihr erste Informationen zur Ostsee-Rallye am 24. September.

Jetzt aber ran an den Computer und zügig die Nennung für Bad Schmiedeberg losschicken!

Mit den besten Grüßen

Alfred Gorny und Kerstin Munkwitz

1. HD-Schotter-Cup 2022 – Bulletin 1

In der Anlage senden wir euch das genehmigte Bulletin 1 zur Ausschreibung des HD-Schotter-Cups.

2. 17. ADMV-Rallye Kurstadt Bad Schmiedeberg am 2./3. September 2022

Zu unserer Vorschau im Infobrief bringen wir eine Berichtigung und eine Ergänzung.

Die Berichtigung betrifft den Rundkurs WP 1+4. Der Rundkurs hat eine Rundenlänge von 9 km und wird über 1,8 Runden gefahren; das macht 16 WP-Kilometer mit 20% Asphalt und 80% Schotter. Als WP 1 wird der Rundkurs im Uhrzeigersinn, als WP 4 jedoch gegen den Uhrzeigersinn gefahren, Start und Ziel werden getauscht. Auf WP 2+5 beträgt der Asphalt-Anteil 50%, auf WP 3+6 rund 20%.

Die Ergänzung betrifft den geselligen Teil. Im Festzelt im Schmiedeberger Ortsteil Meuro findet die technische Abnahme am Freitagabend öffentlich statt und am Samstagabend läuft die After Race Party ab 19.30 Uhr mit Musik – natürlich unterbrochen durch die Siegerehrung.

3. 14. ADAC-Ostsee-Rallye am 23./24. September 2022

Rallyeleiter Uwe Barkmann hat uns über seine Planungen per Telefon unterrichtet.

Das Rallyezentrum wandert von Gut Görtz rund 3 km nach Osten – nach Süssau, direkt an der Ostsee. Auf dem Hof Bockwoldt steht eine sehr große Wiese bereit. Catering und Toiletten findet ihr ebenso auf dem Gelände wie die Doku- und die Technische Abnahme. Die Zielrampe wird auf der Strand-promenade errichtet. Das neue Rallyezentrum in Süssau hat seine Premiere bei der Holsten-Rallye mit Erfolg bestanden.

Die Wertungsprüfungen werden wie gewohnt auf dem Truppenübungsplatz Putlos ausgetragen. Vorgesehen sind WP 1+3 sowie WP 2+4 mit jeweils rund 10 km Länge. Als WP 5 werden beide Strecken zusammengelegt, so dass eine 22 km lange Prüfung entsteht (sofern der DMSB die erforderliche Ausnahme erteilt). Bei einem Schotteranteil von rund 28% sind auch Asphaltreifen geeignet. Wie in den Vorjahren können die WP-Strecken bereits am Freitagnachmittag besichtigt werden.

Weitere Informationen zur Ostsee-Rallye erhaltet ihr in Kürze, wenn die Ausschreibung genehmigt ist.

**Schotter-Cup: Kerstin Munkwitz, Lindenstr. 22, 06905 Bad Schmiedeberg,
Tel. (ab 16 Uhr) 034925-74660, Fax 034925-74661, info@schotter-cup.de
Alfred Gorny, Koblenzer Str. 6, 10715 Berlin, 030-8532395, rsid.gorny@t-online.de**